

«Der Austausch ist unbezahlbar!»

«Die neuen Impulse bringen mich weiter.»

«ERFA-Tage gehören zu den interessantesten Tagen im Jahr»

Das sind Aussagen von Gebäudetechniker/-innen, die in einer ERFA-Gruppe Mitglied sind.

Die suissetec ERFA-Gruppen pflegen eine lange Tradition. Persönlichkeiten mit unterschiedlichen Interessen treffen sich regelmässig zum fachlichen Austausch, pflegen Freundschaften oder besichtigen ein Unternehmen. Sie hinterfragen konstruktiv-kritisch Prozesse und tauschen sich aktiv aus.

Als Mitglied einer ERFA-Gruppe können Sie über Themen und Herausforderungen sprechen, die Sie im Arbeitsalltag beschäftigen. Oftmals sind es ähnliche Fragen, Herausforderungen oder Bedürfnisse, die sich stellen. Gemeinsam bearbeiten Sie die Problemstellungen und suchen nach praktikablen Lösungen. Gute Gründe, die für einen Beitritt sprechen, sind ausserdem der aktive Austausch unter «Seinesgleichen», Informationen aus erster Hand sowie Geselligkeit und das Leben des «Gebäudetechniker/-innen-Spirits».

Die ERFA-Gruppen treffen sich vier Mal pro Jahr. Die Themen werden von den Gruppenmitgliedern bestimmt. Es können dies sein:

- Fachtechnische Fragen und Erfahrungen
- Vorstellung neuer Branchenlösungen
- Rechtliche Fragen aus dem Werkvertrags- und Arbeitsrecht
- Nachfolgeregelung
- Kennzahlen- und Lohnvergleiche
- Führungsfragen
- Markt- und Branchenentwicklung
- Gemeinsame Entwicklung von Werbemitteln
- Tagesveranstaltungen mit externen Kursleitern
- Betriebsbesichtigungen
- Städtereisen
- usw.

Für die ERFA-Gruppe der Unternehmer/-innen in der Gebäudetechnik suchen wir laufend Mitglieder. Wir würden uns insbesondere über mehr Unternehmerinnen und Geschäftsführerinnen freuen. Haben wir Ihr Interesse geweckt? Zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen und laden Sie zu einem Schnuppertag bei uns ein.

Freundliche Grüsse

Brigitte Mathis
Leiterin Sekretariat Bildung